

Varios turistas, entre ellos un estadounidense, ingresan a hospital por consumir alcohol en un resort de Fiyi

Mundo



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 166
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/varios-turistas-entre-ellos-un-estadounidense-ingresan-a-hospital-por-consumir-alcohol-en-un-resort-de-fiyi_11675.php



Mundo

Varios turistas, entre ellos un estadounidense, ingresan a hospital por consumir alcohol en un resort de Fiyi

Las autoridades aún no han podido determinar las razones exactas detrás de la enfermedad que afecta a los huéspedes, y advierten que es prematuro establecer si el alcohol contaminado tuvo alguna influencia en esta situación.

Hospitalización de Turistas en Fiyi por Presunta Intoxicación

Siete turistas extranjeros han sido hospitalizados en Fiyi debido a un presunto caso de intoxicación por alcohol en un complejo turístico de lujo.

Así lo informaron el lunes funcionarios fiyianos y australianos. Los huéspedes, entre los que se encontraba un estadounidense, presentaron síntomas tras consumir cócteles en un bar del complejo de cinco estrellas Warwick, ubicado cerca de la ciudad de Sigatoka.

El grupo incluía también a cuatro australianos y dos extranjeros no identificados.

De acuerdo con The Associated Press, el portavoz del Ministerio de Sanidad de Fiyi, Jemesa Tudravu, indicó que los afectados mostraron náuseas, vómitos y síntomas neurológicos.

Dos de ellos permanecen hospitalizados en estado estable, mientras que otros cinco ya han sido dados de alta, según el ministro de Turismo de Fiyi, Viliame R.

Gavoka.

Las autoridades aún no han determinado la causa de la enfermedad de los huéspedes y consideran prematuro concluir si el alcohol contaminado estuvo involucrado.

Gavoka comentó que no se han reportado casos similares en el complejo ni en otras partes de Fiyi, una nación archipiélago del Pacífico Sur con aproximadamente 930,000 habitantes.

El complejo Warwick, situado en la Costa de Coral de la isla más grande de Fiyi, Viti Levu, es conocido por su "sólida reputación".

El ministro Gavoka afirmó que las autoridades del resort aseguraron que no han incurrido en prácticas de sustitución de ingredientes o alteración de la calidad de las bebidas servidas.

Un portavoz del complejo manifestó que están tomando el asunto "muy en serio" y llevan a cabo una investigación exhaustiva mientras esperan los resultados de las pruebas de las autoridades.

"En este momento, no tenemos detalles concluyentes, pero estamos comprometidos a garantizar la seguridad y el bienestar de nuestros huéspedes", afirmó Savaira Molaucake a NBC News.

El Tesorero australiano, Jim Chalmers, informó el lunes en Canberra que cuatro australianos fueron hospitalizados durante el fin de semana, y que la policía fiyiana está investigando la causa de sus enfermedades.

"Estamos pensando en los amigos y familiares de las personas afectadas, sin duda es un momento muy angustioso para ellos", comentó Chalmers.

David Sandoe, un australiano cuyos familiares se encontraban

entre los afectados, manifestó que estaban regresando a Australia tras recibir el visto bueno para su liberación y resaltó que tanto el hotel como la policía de Fiyi han sido "fantásticos" a la hora de mantener informados a los involucrados.

Ante la situación, Australia ha actualizado su aviso de viaje a Fiyi, advirtiéndole sobre el riesgo de que las bebidas alcohólicas puedan contener metanol.

“No deje sus bebidas desatendidas, preste atención cuando las mezclan y busque ayuda médica urgente si sospecha que algo va mal”, recomendó Chalmers.

Esta nota fue publicada originalmente en inglés por Seyed Ismail Nafeesa para NBC News.

Fuente: Telemundo47

Imágenes



Varios turistas entre ellos un estadounidense ingresan a hospital por consumir alcohol en un resort de fiyi

Tags

turistas, contaminado, enfermedad, complejo, extranjeros, autoridades, australianos, prematuro, bebidas, hospitalizados, alcohol, chalmers

Noticias relacionadas

3.7 * *El fenómeno del nacimiento prematuro: causas, consecuencias y cuidados esenciales*

3.7 * *Un país tomará medidas drásticas con impuestos multimillonarios para Google, Facebook y TikTok si no compensan por el uso de*

noticias

-
- 4.4 *** *Betabloqueadores: Avances revolucionarios en la lucha contra la enfermedad de Huntington*
-
- 4.0 *** *Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas*
-
- 4.1 *** *Niños afectados por intoxicación con soda cáustica en un Caif; uno de ellos se encuentra en Cti*
-
- 3.6 *** *Diabetes: Más de 1,5 millones de vidas se pierden anualmente a raíz de esta enfermedad a nivel global*
-
- 4.1 *** *Joven de 15 años revela un caso de abuso sexual tras ser forzada a consumir drogas en Montevideo*
-
- 4.9 *** *Argentina implementa reformas en su sistema migratorio: nuevos criterios para restringir el ingreso de extranjeros y su impacto en educación y salud*
-
- 4.3 *** *Argentina implementará tarifas para la atención sanitaria y la educación universitaria de extranjeros*
-
- 3.7 *** *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía

Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

